
 
 
 
  

 

 

夏の暑さも少しずつ和らぎ、秋の訪れを感じられるようになりました。みなさまいかが 

お過ごしでしょうか。 

9 月７日(水)に第３回実行委員会が開催されましたので、各委員会よりご報告いたします。 

本部より 

夏休みも明け、子どもたちも気温の変化に疲れを見せながらも運動会に向けて動き出しています。 

PTA 本部としては、運動会前日準備と当日の先生方のお手伝いに入ります。保護者のみなさまにも 

ルールに基づきご協力をお願いいたします。 

 

９月６日・７日で、６年生の箱根修学旅行を実施しました。いわゆる「第７波」の中での 

実施でしたので、学校としても、修学旅行中の二日間の体調管理と感染予防には、考え得る 

限りの対策を講じました。おかげさまで、参加者全員そろって帰校することができました。 

これで、今年度の遠足・宿泊学習は、１年生から６年生まで全学年で実施することができ 

たことになります。直接体験や、協働的な体験によって、子どもたちが成長することを実感 

できた遠足・宿泊学習でした。１４日には、個別支援学級の校外学習を予定しています。 

コロナ禍における教育活動も３年目です。社会では、様々な経済活動が再開し、人の行き 

来も活発になってきています。しかしながら、学校は「経済」活動ではなく「教育」活動で 

す。子どもたちの安全・安心を第一に考えて、様々なことを判断していきます。「子どもた 

ち」が全ての判断基準ですので、ぜひともご理解いただき、今後ともご支援・ご協力いただ 

ければと思います。
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成人委員会より 

コロナ禍により、後期講習会は中止とさせていただきました。 

今期はまだ感染状況から成人委員会としての活動が出来ませんが、１１月と１月にカーテンボラン

ティアを募りますのでご協力お願いします。 

保健委員会より 

９月６日に少人数ですが給食の試食会を行うことができました。ご参加いただきありがとうござい 

ました。 

学校給食のしくみや味を知っていただくよい機会になったと思います。 

広報委員会より 

夏休み前に無事、広報誌として「こまおか職員紹介号」を発行することができました。 

２学期はイベントに応じて駒岡だよりを発行していく予定です。ぜひご覧ください。 

学年委員会より 

今年度も、スミフルバナナの点数２倍キャンペーンへエントリーいたします。 

１０月１１日(火)回収分までが対象となります。みなさま回収へのご協力をよろしくお願いい 

たします。 

今月より美化活動として、各クラスにお花をお届けいたします。お花は毎月変わりますので、楽 

しみにしていてください。 

校外委員会より 

１０月に開催されるスクールゾーン対策協議会に向けて活動中です。みなさまからのアンケート 

をもとに危険箇所が改善できるように働きかけていきたいと思います。 


